
Carissimi parroci, tutti ci stiamo industriando per cavare da questa assurda ma reale 

contingenza qualche drammatica opportunità' per dare ossigeno alla fede.  

Vivere la fede oggi non è più il titolo di un convegno o di una collana di pubblicazioni ma una 

sfida esigente. Per stare col Signore nelle pieghe della vita odierna mantenendo viva la 

speranza nostra e dei nostri fratelli ecco una sorta di bussola che l'ufficio Catechistico 

Nazionale offre ai nostri catechisti.  

La stiamo inviando a tutti loro dietro invito del nostro vescovo GIUSEPPE.  

Buona quaresima.  

Il direttore dell'UCD. 


